



元気通信

ブダペスト日本人学校

学校だより

平成27年 6月12日号

【学校長所感】(学校長)

6月に入りました。6月の季語に梅雨と言う言葉がありますが、気象庁から出される梅雨入り宣言は例年この6月初旬です。今年は少し遅れるようですが、あのうだるような暑さと湿気には辟易します。それに比べ、ここブダペストは大変過ごしやすいです。校内3階の室温は、今朝で26℃、一番暑いときでも29℃と余り温度差がありません。それに加え湿度が50%余りですので、そんなに暑く感じません。とは言え、日増しに暑さも増します。不摂生には十分気を付けたいものです。



さて、子ども達が楽しみにしている行事の1つ、中学部夏期合宿が10日から2泊3日の予定で実施されました。行き先はエゲル方面で、現地散策・入所式・夕べの集い・夜のハイキング・朝食作り・グヤーシュ作り・刺繍体験・伝統工芸品の見学などワクワクするようなプログラムが満載です。きっとすばらしい思い出を作ってくれたことでしょう。

また、小学部も25日から1泊2日の予定で、アクアワールド・チャットゴーへ行きます。こちらもプール・入所式・ネイチャー体験・キャンプファイアー・アクティビティと盛りだくさんのプログラムです。聴講生も参加しますので一層思い出深い夏期合宿になると思います。元気に出発し、元気に帰ってくることを祈っています。

ところで、これが終わるともうすぐ7月です。学習面で手遅れにならないように、計画的にそれぞれの課題に取り組んで欲しいと考えています。6月も気持ちを引き締めて頑張りましょう。

【転入生の紹介】(教職員一同)

6月1日(月)に本校の仲間に新しく加わった児童をご紹介します。小学部1年生の戸谷遼都(とだにはると)さんです。

朝会では元気な声で自己紹介することができました。これから日本人学校の一員として早く友達をたくさん作って学校生活が「うれしい 楽しい 大好き」なものになることを心から願っています。



【聴講生・体験入学生】(学校長)

今年度の聴講生が決まりました。小学部2年生3名・小学部3年生2名・小学部6年生2名・中学部2年生1名の合計8名となります。来週の6月15日(月)から7月21日(火)までの約1か月間、本校の児童生徒とともに生活します。あわせて小学部2年生1名・小学部5年生に1名・中学部2年生1名の合計3名も体験入学生として、この期間中にそれぞれ5日間加わります。



日本人学校の児童生徒、聴講生・体験入学生がともに刺激し合って、より成長してくれることを期待しています。



【小学部子どもの日交流会（笑顔をつくる交流会）】（担当 甘利）

6月2日（火）に小学部でV校1年生と交流会を行いました。4年生が交流の担当となり、学活の時間を利用してしながら1か月かけて計画をしましたが、本番はなかなか思っていたようにことが運ばず、行事を実際に運営することの難しさを肌で感じたようでした。

しかしながら、活動中はV校児童にも日本人学校児童にも笑顔が見られ、仲良く玉入れをしたり、にこやかに握手をかわしたりと、子ども達らしく活発に交流する姿を見ることができました。これを機に、子どもたち同士で、休み時間などにも交流の輪を広げていってほしいと願っています。

今日の1番は、4年生のみんなだと思います。なぜかという、2時間目の笑顔をつくる交流会で、練習したことがすべて頭に入っていたからです。（中略）もっと、協力して準備や片付けをしていれば、時間をオーバーせずにすんだのかと思いました。でも、みんなの笑顔を見ることができてよかったです。永久保 翔太

【V校との音楽交流会】（音楽担当 坂井）

6月9日（火）に、第9回音楽交流会を行いました。今年は、小学部2年生と5年生が参加し、4月から練習を重ねてきたボディパーカッションや合奏、そして合同演奏を発表しました。V校の6年生の教科書に「さくらさくら」が掲載されていたため、この日本を代表する曲を日本語とハンガリー語で歌うことができ、子ども達の心にも思い出として残ったのではないかと思います。音楽を通して両校の子ども達が共に演奏する姿は、まるで両国の懸け橋のようでした。



【募金活動】（環境・福祉委員会担当 佐々木）

4月25日にネパールでマグニチュード7.8という大きな地震がありました。たくさんの人々が首都カトマンズのみならず様々な地域で大きな被害に遭いました。地震大国である日本出身の私たちにとって他人事とは思えません。そこで何か少しでも役に立てることはないかと考え、環境・福祉委員会主催で募金活動を行うことにしました。活動は6月15日（月）～6月30日（火）までです。「ネパールの人たちに自分たちの手で何かできることを！」どうぞご協力よろしくお願いします。



【ブックフェスタ】（図書担当 原田）



6月13日（土）の13時から青空ブックフェスタが行われます。今年度も各ご家庭からたくさんの書籍を提供していただきましたので、お誘いあわせの上ぜひお越しください。

当日も提供していただける書籍を受け付けております。今年度は若干、子ども向けの書籍が少なくなっておりますので、もしご家庭に遊休品がありましたら、ご提供よろしくお願いします。

【PTAバザー】（PTA担当 吉田）

6月20日（土）13時からPTAバザーが行われます。例年、非常に多くの商品と参加者の中、大盛況の催しとなっています。今年度も各ご家庭からの商品提供ならびに当日のお手伝いに対し、厚くお礼申し上げます。どうぞよろしくお願いします。

